

miércoles 1 de junio de 2016

# Comunicado de prensa del Ayuntamiento de Antequera

Apertura de AGROGANT y la Feria de Primavera 2016



Descargar imagen

Ayuntamiento  
de Antequera

Ante la puesta en conocimiento que este Consistorio tuvo en el día de ayer de que la Presidenta de la Junta de Andalucía visitará mañana el Conjunto Arqueológico Dólmenes de Antequera, siendo las 12:30 horas la convocatoria prevista; y tras las conversaciones que se han mantenido con la Junta de Andalucía para tratar de adecuar dicha visita para hacerla compatible con la apertura ya prevista con anticipación de AGROGANT-Sabor a Málaga, Expomaq y la Feria de Primavera a las 13:00 horas en el Recinto Ferial de Antequera, resultando finalmente no posible.

Este Ayuntamiento quiere comunicar a vecinos, visitantes y participantes en AGROGANT-Sabor a Málaga, EXPOMAQ y la Feria de Primavera en sí que se ha decidido retrasar 30 minutos la apertura oficial de dichas fiestas, consideradas de Interés Turístico de Andalucía y de Singularidad Turística Provincial. Por ello, la hora prevista para la apertura oficial en el Recinto Ferial de Antequera será las 13:30 horas, anticipando las disculpas por las posibles molestias ocasionadas a todos los colectivos participantes debido a causas ajenas totalmente a la voluntad de este Ayuntamiento.